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Météo
Dans le sud de la France il fera beau demain avec beaucoup de soleil. Dans le centre et l’ouest il y aura du soleil aussi. Dans la région parisienne il y aura des nuages, mais il fera beau en général. Dans l’est près de la frontière allemande les nuages seront très présents aussi.

Dans le nord-ouest il y aura du vent et de la pluie le matin, mais il y aura des éclaircies l’après-midi et le soir. Dans le nord, près de la Manche, il fera mauvais avec beaucoup d’averses et un vent fort du sud-ouest. N’oubliez pas votre parapluie !

Les températures seront élevés dans le sud. Il fera chaud à Bordeaux, Toulouse et Marseille : 25 degrés. A Paris il fera 20 degrés. En Bretagne il fera 18 degrés et dans le nord il fera froid pour la saison avec 14 degrés seulement.

Le weekend s’annonce beau avec de belles éclaircies partout avec un risque de brouillard le matin. Les températures maximales seront 28 degrés dans le sud, 22 degrés dans le nord.

Weather forecast
In the south of France the weather will be fine tomorrow with plenty of sunshine. In the centre and west it will also be sunny. In the Paris region it will be cloudy but fine in general. In the eats near the German border there will also be quite a lot of cloud.

In the north-west it will be windy and rainy in the morning, but there will be sunny intervals in the afternoon and evening. In the north, near the Channel, the weather will be poor with lots of showers and a strong south-westerly   wind. Don’t forget your umbrella!
Temperatures will be high in the south. It will be warm in Bordeaux, Toulouse and Marseilles: 25 degrees. In Paris il will be 20 degrees. In Brittany it will be 18 degrees and in the north it will be cold for the season at only 14 degrees.

The weekend is looking fine with sunny periods everywhere with a risk of fog in the mornings. The maximum temperatures will be 28 degrees in the south, 22 degrees in the north.

Which of these French sentences are true? Tick.
1.
Il fera beau dans le sud de la France.

2.
Il y aura du soleil dans le sud de la France.

3.
Il y aura de la pluie dans la région parisienne.

4.
Il fera très beau près de la frontière allemande.

5.
Il fera beau dans le nord-ouest demain matin.

6.
Demain soir il fera assez beau dans le nord-ouest.

7.
Dans le nord il y aura de la pluie demain.

8.
Un parapluie sera une bonne idée dans le nord.

9.
Il fera froid dans le sud demain.

10.
Il fera chaud dans le sud demain.

11.
Il fera 25 degrés à Marseille.
12.
Il fera 18 degrés dans le nord.

13.
Le weekend il fera mauvais.

14.
Il y aura un risque de brouillard le weekend.

15.
Il continuera à faire chaud dans le sud.
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Now complete this list of key words and phrases

French




English
beau




___________

mauvais



___________

chaud




___________

froid




___________

soleil




___________

nuages




___________

pluie




___________

vent




___________

brouillard



___________

demain




___________

matin




___________

après-midi



___________

soir




___________

sud




___________

nord




___________

ouest




___________

est




___________
